



## 1920 - BÊTE COMME UNE OIE ?

**A Crancey, une oie était perdue — pas pour tout le monde — la propriétaire qui avait des soupçons, alla autour d'une certaine maison, lançant son appel bien connu de l'oie.**

**O surprise ! l'oie reconnaissant la voix de sa maîtresse, répondit à sa façon... Le soir, l'oie était libre.**

**Et l'on dit : bête comme une oie !**



Relevé par Élisabeth HUÉBER

Source : Site AD 10, Recherches, Documents numérisés, Relire la Presse locale, L'Écho nogentais, 01/09/1920, page 2/2  
Tableau Thérèse COTARD-DUPRÉ